



Porsche y TECHO, 10 años apoyando a familias chilenas vulnerables

19/04/2022 Siguiendo el legado de la alianza que el fabricante de autos deportivos de Stuttgart firmó hace 10 años con la fundación benéfica TECHO, este mes un grupo de voluntarios del Porsche Center Santiago hizo parte en la construcción de una nueva vivienda transicional para una familia en situación vulnerable de la comuna de Quinta Normal, en la Región Metropolitana.

En 2021 cumplimos 10 años apoyando a TECHO, y este año estamos orgullosos de continuar con esta colaboración junto a voluntarios de Porsche en Chile para darle forma a un proyecto que busca mejorar la calidad de vida de diferentes familias", dijo Cristóbal Lüttecke, Gerente General de Porsche en Chile. Ver la cara de alegría de todos aquellos que ayudamos es realmente gratificante".

Para la nueva construcción, el Porsche Center Santiago reunió a una decena de trabajadores de las distintas áreas de servicio y conformó el equipo que ayudó a los voluntarios de TECHO en la construcción de una vivienda básica de 19,5 metros cuadrados en la cual ahora vive la familia Millán.

Gracias a la gestión de una asistente social nos pusimos en contacto con TECHO, les presentamos nuestro caso y en corto plazo ya teníamos a parte del equipo trabajando para poder habilitar el espacio en el terreno de mi madre", dijo Gwendolyne Millán, beneficiada por la alianza entre Porsche y TECHO. Estamos muy agradecidos por toda la colaboración que nos han prestado en tan corto tiempo. Mi hija, que era la que más necesitaba de este espacio, estará eternamente agradecida". La menor requería un área mayor de vivienda, según una recomendación psicológica.

Como complemento al aporte que en los últimos 10 años ha hecho Porsche Latin America para apoyar a TECHO, los Porsche Center de Santiago y Porsche Center Concepción generan un aporte económico adicional por cada encuesta de servicio post venta que contesten sus clientes. De esta manera, la firma entiende mejor las necesidades de sus usuarios y al mismo tiempo apoya el trabajo social que realiza TECHO en Chile.

Al final del primer semestre, Porsche participará nuevamente en la construcción de una vivienda que beneficiará a más familias que habitan un campamento en la Región Metropolitana. En esta instancia, al igual que en la que se desarrolló en la vivienda de Gwendolyne y Camila, estarán presentes voluntarios de la compañía.

Alianza de gran alcance

El trabajo que realiza Porsche en Chile con TECHO forma parte de una alianza regional de Porsche Latin America con la organización benéfica. El 28 de noviembre de 2011 las dos entidades firmaron un acuerdo para patrocinar la exposición ARTeCHO, en Wynwood (Miami), y para construir 356 casas para personas de escasos recursos. El número 356 era un guiño al primer auto fabricado por Porsche en 1948, el 356 'No. 1'.

La alianza entre Porsche y TECHO ha seguido de manera ininterrumpida hasta hoy. Gracias a los más de dos millones de dólares donados por Porsche Latin América, el apoyo de los importadores y distribuidores locales y el invaluable trabajo de miles de voluntarios, han sido construidas alrededor de 600 casas transicionales en América Latina y el Caribe, las cuales han beneficiado a más de 4.700 personas.

De igual manera, han sido dictados alrededor de 30 talleres de mecánica automotriz, habilidades sociales y de empleo. También ha sido posible responder a desastres naturales, entre ellos las inundaciones en el norte de Chile (2015), el huracán María en Puerto Rico (2017), el terremoto de México (2017) y la erupción del volcán de Fuego en Guatemala (2018). En 2020 y 2021 fueron entregados kits de aseo y alimentos para responder a la pandemia del coronavirus.

MEDIA ENQUIRIES

Nicole Ávila

+(56-2) 544-7322

navila@ditec.cl

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2022/compania/PLA-porsche-y-techo-10-anos-apoyando-a-familias-chilenas-vulnerables.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/7ca33570-fc67-4e93-8dd7-e495a10f416f.zip>